

RÉPUBLIQUE DE DJIBOUTI
Unité-Égalité-Paix

**MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE
ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE**

Hassan aime l'école

Auteur :

Mme SAADA ABDALLAH FARAH

Validation :

M. M.I. FARAH

Suivi :

Groupe de Travail sur la Promotion du Livre

Maquette et mise en page :

M. M.D. FARAH

Couverture :

M. SALAM MOHAMED SALEH

Illustration :

M. SALAM MOHAMED SALEH



Centre de Recherche,
d'Information et de Production
de l'Éducation Nationale

Hassan aime l'école

Chaque soir, Hassan prépare son cartable. Il vérifie si ses stylos, son crayon, sa gomme sont bien dans sa trousse. Si quelque chose manque, il avertit tout de suite sa mère.



Tous les jours, sauf le vendredi, il va à l'école à pied. Car, son école n'est pas loin et il a toujours le temps de dire au revoir à toute la famille.



Sur la route, Hassan ne se presse jamais. Il a en tête le dernier conseil de sa mère : «écoute-moi bien mon fils, la route est dangereuse, ne cours surtout pas quand tu la traverses».



En classe, il est très attentif. La maîtresse le désigne souvent pour lire à haute voix. En mathématiques, il sait déjà compter les centaines. En éducation islamique, son maître est fier de lui. Il récite par cœur les cinq piliers de l'Islam.



En cours de dessin, il est très imaginatif. Il dessine toujours quelque chose de nouveau. Ses dessins sont tous faits avec des couleurs vives et plaisent souvent à sa maîtresse.



En sport, c'est d'abord le foot qui passe en premier. Mais Hassan aime jouer aussi au saute-le-mouton, au b ret, au loup dans la bergerie...



À l'école il apprend aussi le respect des autres.
Pendant la récréation, il partage son goûter
avec ses camarades de classe.



Chaque jour, pendant la deuxième récréation, il appelle son meilleur ami Askar :

- « Askar, viens ici, aujourd’hui toi, tu nettoies les tables et les chaises, moi je ramasse les papiers par terre et je vide la corbeille. »



Mais Hassan aide aussi les grandes personnes qui travaillent à l'école. Il apporte le seau d'eau au gardien pour arroser les plantes, les serviettes aux femmes de ménage qui nettoient les salles de classe.



Pendant les vacances, Hassan n'aime pas rester à la maison. Le matin, il prend vite son petit déjeuner, ensuite il retrouve les petits amis de son quartier pour jouer au ballon, à cache-cache....



Mais Hassan passe beaucoup temps avec Nour, un petit malentendant. Avec lui, il fait beaucoup de choses. Ensemble, ils fabriquent des cerfs-volants, des avions en papier, des caisses à outils...



Hassan et son ami s'amuse bien, mais ; ils font aussi des choses sérieuses. Hassan commence à apprendre à son ami les lettres, mais aussi les chiffres.



Chez lui, Nour étonne tout le monde. Il se met tout seul à table, sort sa boîte à lettres et commence à mettre les lettres bout à bout.



Tout le monde autour de lui est content. Sa maman saute de joie et crie : «vous avez vu, il a constitué le mot «bonbon»! Nour n'a plus peur maintenant d'aller à l'école.



À l'école des malentendants, Nour progresse vite. Il apprend chaque jour un peu plus. Ses maîtres parlent tout le temps de lui.

- «Ce garçon est extraordinaire, il dépasse tous les autres,» dit l'un de ses maîtres.

- «Il est bon pour aller en deuxième année,» dit l'autre.

